

# 小 袋 山

府本小学校だより  
第10号 (R4.9.30)  
「挑戦！えがおで一步前進」  
文責：校長 右田尚久

## 2年ぶりの長崎修学旅行！



6年生の修学旅行は、一昨年度、昨年度と新型コロナウイルス感染拡大の影響で長崎の修学旅行には行けませんでした。本年度は、県をまたぐ行動制限もなく、本校の子供たちの感染状況だけが心配しておりましたが、6年生全員健康で9月16日～17日に長崎の修学旅行を決行することができました。

また、天候もよく、心配された台風14号も修学旅行終了するまで待ってくれたようで、無事予定通りの全行程を終了することができました。

1日目の平和公園を中心とした平和学習は、他の団体もなく貸し切り状態で、語り部さんの話や資料館等をしっかりと見て聞いて学習を深めることができました。2日目は、涼しく班別行動を満喫することができました。

この修学旅行に行けることは、私の願いの一つでした。県内のコロナの状況、学校全体や6年生のコロナの感染状況等、大変心配しましたが、1週間前の6年生のリモート保護者会で行くことを決定しました。子供たちは、たくさんのお土産と学び、思い出を持って帰ることができたことでしょうか。全員行くことができ、素晴らしい修学旅行でした。



## 気持ちのいい朝の光景



涼しくなってきたある朝、交通指導で立っていると、姿が見えないところから「おはようございます」と声が聞こえました。見てみると、すれ違う地域の方に立ち止まって挨拶をしながら登校している子供がいました。、交差点が近づき、交通指導をしていただいている方（左写真）の方にも、大きな声できちんと立ち止まって挨拶をしていました。素晴らしいです。学校の目標の一つでもある「いつ

でもどこでも誰にでもあいさつができる」ことを実践してくれています。これからも続けてください。

## 本物体験Ⅴ 4年生の小代焼



9月21日(水)に4年生が小代焼の「ふもと窯」に行き、井上さんの指導の下、ろくろを回しての小代焼作りを体験しました。ろくろを回しての作品作りに悪戦苦闘しながら自分の思い描いた形に作り上げていました。本校ならではの**本物体験**に子供たちも目を輝かせていました。井上さんの最初のお手本の技に担任も「さすがプロだね」と心の声が漏れたとか。11月の窯で一緒に焼き上げていただくそうで、今からできあがりを楽しみです。

ふもと窯の井上様、ご指導ありがとうございました。

## ～6年生が府本市長選挙～



9月20日(火)荒尾市の選挙管理委員会から2名学校に来ていただき、社会で学ぶ選挙について出前授業をしていただきました。DVDを視聴して選挙の大切さを学び、その後、「府本市長選挙」として、立候補者に佐々木先生、平川教頭先生、荒木さんの演説を聞き、**本物の選挙箱**に**本物の投票用紙**を使って府本市長選挙の投票を行いました。どうすると1票として認められ、どうすれば無効となるかも学びました。6年後には投票権を持つ子供たち。真剣に**本物体験**に学びを深めていました。



## アイデア貯金箱展示



八幡小校区にある府本郵便局に、夏休みの宿題で提出された「アイデア貯金箱」が展示されています。8点の出品がありました。どの作品もいろいろなアイデアを工夫され、見ていて楽しくなります。場所は、八幡台の府本郵便局です。10月21日まで展示されますので、お近くに行かれたら是非立ち寄られてください。ちなみに、八幡小学校の作品も展示されています。